

يوم الضريبة هو 15 يوليو 2020. إذا لم تكن قد قدمت نماذج الضرائب بعد، فهناك طريقتان يمكنك من خلالهما تقديمها مجانًا من المنزل.



الإعداد الذاتي بمساعدة

يجب أن تجني 69000 دولار أو أقل.

استخدم برنامج الإيداع الضريبي المجاني لإعداد البيان الضريبي الخاص بك. سيتاح معد من مساعدي ضريبة الدخل (VITA) / متخصص في إعداد المشورة لكبار السن (TCE)، متنوع ومعتمد من مصلحة الضرائب الأمريكية عبر الهاتف أو البريد الإلكتروني للإجابة عن أسئلتك.



الإعداد الضريبي الافتراضي

يجب أن تجني 64000 دولار أو أقل (للأسر) أو 45000 دولار أو أقل (لمقدم ضرائب واحد).

استخدم اجتماعًا بالفيديو آمنًا ونظامًا رقميًا لإعطاء معلومات إلى معد من مساعدي ضريبة الدخل (VITA) / المتخصص في إعداد المشورة لكبار السن (TCE)، متنوع ومعتمد من مصلحة الضرائب الأمريكية، وسيعد ضرائبك نيابة عنك.

ما الذي تحتاج إلى تقديمه:

- قدرة على الوصول إلى جهاز كمبيوتر، أو جهاز لوحي، أو هاتف ذكي
- اتصال مستقر بالإنترنت
- عنوان البريد الإلكتروني
- الدخل الإجمالي بمساعدة المعدل لعام 2018 (AGI) أو رقم التعريف الشخصي (للإعداد الذاتي)
- القدرة على تنزيل برنامج آمن لاجتماعات الفيديو (للإعداد الضريبي الافتراضي)

تعريف الهوية

- بطاقة هوية بها صورة صادرة عن الحكومة (بما في ذلك IDNYC)
- بطاقات الضمان الاجتماعي أو خطابات تحديد رقم هوية دافع الضرائب الفردية (الأصل، أو نسخة، أو وثيقة إلكترونية) وتواريخ الميلاد لك، ولزوجك/زوجتك، ولمن تعولهم

إثبات الدخل

- نماذج W-2، 1098، 1099، أو سجلات الدخل والمصروفات إذا كنت تعمل لحسابك الخاص (يرجى زيارة الموقع الإلكتروني nyc.gov/taxprep للحصول على قائمة).

غير ذلك

- الإقرار الضريبي لعام 2018 أو نسخة طبق الأصل (إذا كان متاحًا) لطلب نسخة طبق الأصل، اتصل بوزارة الإيرادات الداخلية (IRS) على الرقم 1-800-908-9946 أو قم بزيارة irs.gov وابحث عن "Get Transcript" للحصول على نسخة
- إثبات تغطية التأمين الصحي أو شهادة الإعفاء من التأمين الصحي لك ولزوجك/زوجتك ولمن تعولهم
- سجلات الدفع الخاصة برعاية الطفل، بما في ذلك اسم المزود وعنوانه ورقم تعريف صاحب العمل أو رقم تعريف دافع الضرائب أو رقم الضمان الاجتماعي
- سجلات النفقات التعليمية مثل النموذج T-1098 للمدفوعات الدراسية للالتحاق بجامعة أو كلية تقنية أو نموذج E-1098 إذا كنت تدفع فائدة القرض الخاص بالطالب
- أرقام الحساب والتوجيه للإيداع المباشر لأموالك المستردة

إذا كنت تقوم بتقديم إقرار مشترك، فيجب أن يوقع كلا الزوجين.



Trusted,
Professional
Filing

Tax Day is **July 15, 2020**. If you didn't file yet, there are two ways you can file for free from the safety of home.



Virtual Tax Prep

Must earn \$64,000 or less (families)
or \$45,000 or less (single filer).

Use a secure video conference and digital system to give information to an IRS certified VITA/TCE volunteer preparer who will prepare your taxes for you.



Assisted Self-Prep

Must earn \$69,000 or less.

Use free tax filing software to do your own taxes. An IRS certified VITA/TCE volunteer preparer will be available by phone or email to answer your questions.

What you need to file:

- Access to a computer, tablet, or smartphone
- A stable internet connection
- Email address
- Your 2018 Adjusted Gross Income (AGI) or self select PIN (for Assisted Self-Prep)
- The ability to download secure video conference software (for Virtual Tax Prep)



Identification

- Government-issued photo ID (includes IDNYC)
- Social Security cards or Individual Taxpayer Identification Number determination letters (original, copy, or electronic document) and birth dates for you, your spouse, and your dependents



Proof of Income

- Forms W-2, 1098, 1099, or income and expense records if you are self-employed (Go to nyc.gov/taxprep for a list.)



Other

- 2018 tax return or transcript (if available)
To request a transcript, call the Internal Revenue Service (IRS) at 1-800-908-9946 or visit irs.gov and search "Get Transcript."
- Proof of health insurance coverage or Health Insurance Exemption Certificate for you, your spouse, and your dependents
- Payment records for child care, including the provider's name, address, and Employer Identification Number, Taxpayer Identification Number, or Social Security number
- Records of educational expenses such as Form 1098-T for tuition payments to attend a university or technical college or Form 1098-E if you paid student loan interest
- Account and routing numbers for direct deposit of your refund

If you are filing a joint return, both spouses must sign.

For more information, go to nyc.gov/taxprep or call **311** and ask for tax preparation assistance.



Bill de Blasio
Mayor

Consumer and
Worker Protection

Lorelei Salas
Commissioner